

Ecole : Activités parascolaires

Restochêne

L'association *Restochêne* œuvre pour les parents qui travaillent et ne peuvent s'occuper de leurs enfants à la pause de midi. Durant l'année scolaire 2012-2013 23'509 repas ont été servis aux enfants des écoles du Belvédère, de la Gradelle et de Chêne-Bougeries/chemin De-La-Montagne, soit 2'962 repas de plus que l'année antérieure.

Restochêne a fêté ses 25 ans d'existence en 2014 et le comité compte désormais cinq membres bénévoles qui gèrent et organisent l'infrastructure nécessaire aux repas, l'engagement de personnel supplémentaire, l'entretien des bonnes relations avec le traiteur, ainsi que la surveillance de la qualité et de l'équilibre des repas livrés. Les animatrices du Giap encadrent les enfants pendant la pause.

Avec l'arrivée de nouveaux habitants dans certains quartiers de la commune, l'équipe va très certainement devoir se renforcer et prévoir de nouveaux locaux pour répondre à l'augmentation de la demande.

RestoConches

Le Conseil municipal ayant voté, lors de sa séance du 28 février 2013, un crédit d'investissement d'un montant de CHF 350'000.- TTC, des pavillons provisoires ont pu être installés dans le préau de l'école de Conches en vue de satisfaire les besoins des élèves fréquentant le restaurant scolaire. Ainsi, 65 repas ont pu être servis certains jours dans des locaux flambant neufs.

Une auxiliaire, employée à temps partiel, a été engagée par la ville afin de préparer quotidiennement les locaux et de contribuer au service des repas.

Miamaclap, association du restaurant scolaire de Conches, a poursuivi sa collaboration fructueuse avec la ville en s'investissant, entre autre, dans la vente de cartes repas auprès de ses membres et des parents concernés.



Pavillon du
RestoConches